

Einrolltouren starten im April

Ein bewegtes Jahr liegt hinter den Euroradlern, schließlich war das Nordkap im vergangenen Jahr das Ziel der großen Europafahrt im Sommer. In diesem Jahr gilt es nun die Form zu halten und auszubauen, schließlich geht es 2011 an das andere Ende Europas, den Peloponnes. Bis dahin liegen aber viele Ein- und Ausrolltouren vor den Radsportlern. Dazu kommt im Mai eine 500 Kilometer Tour nach und durch Franken. Jetzt wurden die Termine für die Trainingstouren festgelegt:

Donnerstag, 08. April 2010, Dienstag, 13. April 2010, Freitag, 23. April 2010, Mittwoch, 28. April 2010, Freitag, 07. Mai 2010, Donnerstag, 20. Mai 2010, Freitag, 28. Mai 2010, Mittwoch, 02. Juni 2010, Dienstag, 08. Juni 2010, Freitag, 18. Juni 2010, Donnerstag, 24. Juni 2010, Montag, 28. Juni 2010, Dienstag, 06. Juli 2010, Montag, 12. Juli 2010, Donnerstag, 22. Juli 2010 und Dienstag, 27. Juli 2010. Treffpunkt ist immer in Bischofsheim, Hessenring 62. Pünkt-

lich um 18 Uhr geht es los, meist nach Rheinhessen oder in den Vordertaunus. Nach gut 40 Kilometern steht ein „Einkehrschwung“ an, oft in Bodenheim und gegen 22 Uhr sind die Räder dann meist wieder in den Garagen. Mitfahren kann bei den Euroradlern jeder, der gerne einmal in lockerer Runde ein paar Trainingskilometer fahren möchte. Einfach mal dabei sein. Weitere Infos gibt es unter www.euroradler.de

Im Mai geht es ins Frankenland

Euroradler nutzen 2010 zum intensiven Training

Wenn im März der meteorologische und kalendarische Frühling beginnt, dann holen auch die Euroradler wieder ihre Fahrräder aus der Garage und dem Keller. Die vielen Wochen mit Regen, Schnee und Kälte sind vorbei und es gilt die Drahtesel fit für das Frühjahr zu machen. Zum Monatsende geht es dann mit den wöchentlichen Einrolltouren los, die die Euroradler traditionell nach Rheinhessen oder in den Vordertaunus führen. Dann holen sich die Radler, die in den vergangenen Jahren schon in Moskau, Istanbul, Lisabon, Palermo, Jalta, Tallinn, Dublin oder am Nordkap waren, die Fitness für ihre längeren Touren. Auch wenn es erst 2011 wieder auf große Fahrt, diesmal auf den Peloponnes geht, müssen die Beine fit sein, denn im Mai steht eine Rundfahrt durch Franken an. Los geht es am Mittwoch, 12. Mai 2010 um 6 Uhr im Hessenring 62 in Bischofsheim. Durch den Rodgau führt die Tour an den Main und weiter über Miltenberg bis nach Weikersheim. Am Abend stehen 170 Kilometer auf dem Tacho. Am kommenden Tag führt die Tour weiter durch Franken bis nach Pleinfeld, wo die Radler für drei Tage „ihre Zelte aufschlagen“. Natürlich gibt es auch wieder eine Busbegleittour. Diese startet am Donnerstag, 13. Mai, 9 Uhr und trifft die Radlergruppe am gleichen Abend. An den kommenden beiden Tagen stehen Ausflugstouren durch das Frankenland im Roadbook an,

bevor es am Sonntag, 16. Mai mit dem Zug (ab Anspach) wieder zurück die Mainspitze geht. Da der Chef der Euroradler, Thomas Will, in den ersten Wochen des neuen Jahres durch seinen Landratswahlkampf stark beansprucht war, hat Jochen Frickel die Tour ausgearbeitet und gleich eine neue Idee geboren: die elektronische Tourenkarte. Diese findet sich jetzt ebenso wie alle Details zu der Tour (Tagesetappen, Besichtigungen, Mittagessen, Kosten) auf der Homepage der Euroradler unter www.euroradler.de. Aber auch telefonisch gibt es schnell Kontakt. Unter der Nummer 06144/43322 kann man sich informieren oder anmelden.